



# Kindertagesstätte

„Herrmannstift“

Der christliche Kindergarten „Herrmannstift“ hat eine Kooperation mit dem nahegelegenen Altenpflegeheim „Zur Heimat“.

Diese Zusammenarbeit wurde nun noch einmal konkretisiert. Alle 2 Wochen wird ein Treffen stattfinden. Wir werden gemeinsam singen, vorlesen, kreativ werden oder spielen. Abwechselnd besuchen die Kinder die Senioren und Seniorinnen im Altenpflegeheim bzw. besuchen diese uns in der Kita. Der Anfang für dieses bereichernde Angebot fand in der Woche vor Ostern statt. Die Flohgruppe spazierte mit ihrer Erzieherin und dem Kitaleiter zum Altenpflegeheim. Im Aufenthaltsraum der 3. Station war bereits ein Tisch mit Malutensilien und ausgeblasenen Eiern



vorbereitet. Zusammen wurden nun Ostereier angemalt. Die Senioren und Seniorinnen halfen den Kindern beim Bemalen und es entstand eine sehr gemütliche Atmosphäre. Es entwickelten sich auch kleine Gespräche wobei die Kinder sehr interessiert zuhörten. Zum Ende räumten alle gemeinsam auf und die Älteren halfen den Kindern beim Händewasche. Die bemalten Ostereier wurden am nächsten Tag in selbst ausgesäten Kressenestern an die Eltern verschenkt. Für alle war es ein gelungener Vormittag und wir freuen uns schon auf das nächste Mal.